

6月9日 プール開き集会

おはようございます。

来週6月16日（月）から水泳の学習が始まります。水泳は、他の体育の授業とは違い水の中で行うため、特に大きな違いが二つあると考えています。

一つは、「水の中では呼吸ができない。」ということです。人は呼吸できないと生きられません。ですので、水の中で行う水泳の学習は、一つ間違えると命にかかわります。

もう一つは、「肌がたくさん出ていて水でふやけている。」ということです。肌が出ていたり水でふやけたりしているため、少しこすったりぶつけたりしただけでも、けがをする可能性があります。

このようなことから、水泳の学習では、先生が出す合図が決まっていたり、プールサイドは走らないなどの約束が決められたりしています。

水泳の学習は命にかかわるため気を付けることを話しましたが、約束を守って安全に学習できれば、水泳の学習は、「わくわく」「楽しい」学習になります。普段の運動では感じられない、水に浮いたり、水の中で回ったり独特の感覚を楽しむこと、自分の泳ぐ力を高める達成感を味わうことができます。

この後の運動委員会の説明をよく聞き、授業では先生の言うことをしっかり守って安全に気を付け、「わくわく」「楽しい」水泳学習にしていきたいと思います。

これで、お話を終わります。



※運動委員会から、入水やバディの仕方、笛の合図などの約束についての発表がありました。